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西日本区強調活動 

８月 

Youth  

Activities 

 

８月の例会 

✦8月第 1例会（花火例会） ８月６日（土） 

集合 １７：４５  高次 興聖寺 

  時間など詳細は次ページを参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

 

 ８月第 2例会  

８月 2３日(火) １９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 ９月第 1例会   

   ９月１３日（火） １９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

   

 ９月第 2例会  

９月 2７日（火） １９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 

ワイズメンズクラブは新年度を迎えました。

会費の納入を下記のさんだクラブの口座に

お願いします。 

 

三井住友銀行フラワータウン出張所 

 普通 3161806サンダワイズメンズクラブ 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『みんなにワイズを ワイズに奉仕を』 

』 

No.24-02  August  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『私たちの未来は、今日から始まる』 

アジア主題：『ワイズ運動を尊重しよう』 

西日本区主題：『ワイズ魂で、更なるワイズの活性化

を』 

六甲部主題：『楽しい交流と、やりがいのある 

        奉仕活動で更なるクラブ活性化を 

図ろう』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：清水 浩一 松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

チャプレン：末岡 成夫 

連絡主事：齋藤 靖 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

「平和を実現する人々は、幸いである。そ

の人たちは、神の子と呼ばれる。」 

      マタイ福音書５章９節 

 

 

   

７月のデータ（在籍者 ８名） 

  出席８名 出席率 １００％ 
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７月第１例会報告 

〜かるがも園夏祭り〜 

安行 英文 

今年はかるがも園夏祭りは１９回目、ここ３年ほど

梅雨の時期に開催されているので、雨続きとなって

しまいましたが、徐々に雨もあがり、蒸し暑いなか、

たくさんの子どもたち、保護者の方々、それに地域

のみなさんを迎えて盛大に夏祭りが行われました。 

 リーダーのアンパンマン、バイキンマンのコスチュ

ームもなぜかか弱く見え、大丈夫かなとひやひや

ものでしたが、そつなく踊れて、十分な練習を積ん

できたのがうかがえました。また、例年のワイズの

唐揚げ、フライドポテトもいつもながら、美味しいも

のが選択されており、みなさまにそのおいしさを味

わっていただけたと思います。 

 総勢は去年並の参加者が来られていたと思いま

す。長井部長も訪問に来られて、さんだクラブの長

年の地域奉仕に関心を寄せておられました。この地

域奉仕プログラムがもっともっとワイズの広報にな

ればと感想を述べられていました。 

 みなさま大変お疲れ様でした。 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月第 2例会 報告 

① 8月花火例会について 

日時 8月 6日（土） １７：４５ 集合  

お弁当各自で食べる 

１８：１５ リハーサル 

１８：３０ 受付開始 ワンコイン 500円 

   ＰＡは石田氏が持参 

１９：００    オープン 

［用意］ お茶、ノンアルコール飲料、机、椅子 

など、お弁当８個用意 

② 兵庫・篠山とっておきの音楽祭 さんだワイズ

後援承認書類提出 

③ 地域奉仕・環境拡大事業委員会開催の案内  

９月３日 １５：００～ 大阪 暁子主査に一任 

④ 六甲部パンフレット鯖尻委員長へのクラブ対応

は会長一任 

⑤ 次年度六甲部地域奉仕補助の拠出の削減につ

いてクラブでの対応協議で了解 

⑥ 西日本区大会でのワイズさくらんぼ支援の売

上高報告 

⑦ ＹＭＣＡサービス・ユースの海外プログラム案内 

⑧ 大野年度の西日本区大会は神戸で２０１８年６月

９日、１０日ＡＮＡクラウン 

⑨ ＳＴＥＰ交換留学生のホームステイについての案

内の報告 

⑩ 熊本地震ワークキャンプ活動報告会のお知らせ 

例会と同日で案内のみ 

⑪ ＹＭＣＡより平和を考える市民のつどいの案内 

８月７日（日）福祉センター １３：００～ 

⑫ 清水メンの年会費について協議、了解と承認 

⑬ その他 ≪今後のファンドづくりについて≫ 

公式訪問の花火例会を取りやめ、三田祭りに参

加の方向検討。クラブでのファンドマネージメン

トは重要課題であり、クラブ存続にも影響があ

るため、全員で動けるプログラムを考え、地域

奉仕プログラムはかるがも園夏祭りやバレンタ

インコンサートに絞ることも必要。また評議会で

の地場産しいたけの販売やアスパラ、満願寺の

販売を試みてみる。     （安行 英文） 


